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C’est avec enthousiasme que nous présentons le présent rapport annuel, qui reflète 

l’année du retour à la normale après ces 3 années chamboulées par la Covid-19. Au 

cours de la dernière année, le rythme de gestion des dossiers a été soutenu, tenant 

bien occupés le personnel administratif et certains membres du conseil 

d’administration. La situation économique plutôt incertaine et les bouleversements 

sur l’échiquier du sport en général ont finalement fait place à l’optimisme et à un 

volume accru des activités de Patinage Sherbrooke, mais je crois que c’est le travail 

acharné et constant de l’équipe (personnel administratif, membres du CA, nos 

entraineurs, les AP et vous chers parents) qui fait toute la différence. Les efforts de 

développement de notre sport se multiplient. Chaque projet, aussi petit qu’il puisse 

sembler, et chaque personne impliquée de près ou de loin ont un impact significatif 

dans notre milieu. Vous aurez la chance de constater le tout lors des présentations 

respectives. 

 

Malgré ses défis, l’année 2022- 2023 a également été une année synonyme de 

possibilités et de créativité. Je ne peux passer sous silence l’engagement de plusieurs 

personnes : 

 

- Merci à Marie-Claude Sarrazin, Stéphanie Bolduc, Véronique Provencher et 

Marylène Fillion pour l’organisation du spectacle. C’est tout un défi que vous 

avez relevé avec brio. Merci à nos nombreux bénévoles, capitaines de glace, 

entraineuses et membre du CA qui ont fait de ce spectacle une réussite. 

 

- Merci à nos 2 employés administratifs, Marylène Fillion pour TOUT le travail 

si bien accomplit, et ce, malgré une charge plus que considérable et François 

Bergeron pour la qualité du travail rendu. 

 

- Merci à nos entraineuses et entraineurs du tous les niveaux, ainsi qu’à nos AP 

qui transmettez toute votre passion à nos athlètes. 

 

- Merci aux donateurs, partenaires et autres, qui nous rendez la vie plus facile. 

 

- Merci à vous, membres du conseil d’administration pour vos nombreuses 

heures de travail bénévoles. Mention particulière à Lucie Bouffard qui en fait 

énormément pour le club, ainsi qu’à Daniel Provost qui a tenu Cassiopée à 

bout de bras dans son engagement indéfectible envers les équipes Cassiopée. 

 

- Et finalement merci aux parents, pour votre dévouement, votre engagement 

et l’investissement envers vos enfants.   

 



 

 

Pour ma part, ce fut une longue année d’apprentissage et de familiarisation auprès 

de mes collègues administrateurs et l’année à venir en sera une parsemée de défis 

qui, j’en suis certain, seront relevés haut la main par l’équipe qui sera en place. Nous 

n’avons qu’à penser à la fermeture de l’aréna de Rock-Forest, à la tenue des jeux du 

Québec et de compétitions à Sherbrooke qui nous apporteront leurs lots de défis en 

mains-d’œuvre, ainsi qu’en logistique. En plus des dossiers habituels qui m’occupent, 

certains dossiers retiendront mon attention soit : la refonte des statuts et règlements 

et de l’organigramme, l’aménagement de l’atelier, la mise en place d’une structure 

de plainte impartiale, facilitante et propre à patinage Sherbrooke et finalement la 

révision et l’amélioration de nos politiques.  

 

En terminant, j’en profite au nom de Patinage Sherbrooke pour remercier 

sincèrement Monsieur Carol Poliquin qui nous a signifié son désir de mettre fin à 

son implication au sein du conseil d’administration au titre de Vice-président 

administratif. Merci pour ton temps et pour toutes ces années d’implication. 

 

Je nous souhaite à tous, membres du CA, personnel administratif, personnel 

entraineur et AP, parents, ainsi qu’à tous nos patineuses et patineurs, une année à la 

hauteur de nos aspirations et de nos attentes. 

 

 

Christian Beaudin 

Président de Patinage Sherbrooke 


